

L'agence française de la biodiversité a publié, il y a quelques mois, un rapport qui détaille l'utilisation des pesticides selon les régions de France. Et la Corse fait partie des bons élèves

La Plaine orientale a forgé, au fil des ans, sa réputation de terre prospère. C'est d'ailleurs ici, sur cette bande de terre de plusieurs dizaines de kilomètres de long, à cheval sur les deux départements, que se concentre la plus grande partie de la production viticole de l'île de beauté.

En tout, 7000 hectares de vignes à perte de vue plantées sur des champs vallonnés aux allures de vignobles californiens. Ici, la nature



La Plaine orientale est l'une des régions de Corse où l'agriculture est la plus développée et occupe les plus grands espaces.

/PHOTO S.G

Sur la Plaine orientale, 105

